
 

 

 

 

 

VERBALE n. 21 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

CASAZZA 

 

Zona Nord 

 

         

 

DEL 

 

 

03/11/2020 



ll giorno martedì 3 del mese di novembre dell’anno 2020 alle ore 20.30, a Brescia si è tenuta in 
teleconferenza la seduta ordinaria, su convocazione del Presidente, del Consiglio di Quartiere Casazza 
per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione verbale della precedente seduta 

2. Comunicazioni del Presidente  

3. Valutazione apertura tavolo partecipato con i Servizi Sociali 

4.Valutazione progetto panchine arcobaleno contro l'omotransfobia 

 5. Aggiornamenti dei gruppi tematici 

6. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Luca Pomarici. 

 

Redige il processo verbale il consigliere Gloria Gobetto In seguito ad appello i consiglieri presenti 
risultano: 

 

Nr Cognome Nome Presente Assente 

1 POMARICI LUCA X  

2 SARTORI GUIDO X  

3 GOBETTO GLORIA X  

4 GOBBI VITTORIO  X 

5 CO' ALESSIA X  

6 CAVALLI STEFANO  X  

7 BERARDELLI MARA X  

 

 

 



Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 Comma 3 del Regolamento, si apre la 
seduta.  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 
È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva. 

2. Comunicazioni del Presidente 
 
a) Rispetto all'incontro con l'assessore all'ambiente Cominelli, Pomarici comunica la conferma 

del ripristino della postazione per la distribuzione annuale del materiale per la raccolta 
differenziata presso il nostro Centro Sociale. Sottolinea la necessità di richiedere 
l'installazione di foto trappole come deterrente al danneggiamento dei cassonetti e 
all'abbandono dei rifiuti per strada e di promuovere corsi formazione rivolti a tutti i residenti 
per la corretta attuazione della raccolta differenziata.  
Berardelli segnala che nelle vie Reggio, Gadola, Mortirolo e Fisogni i cassonetti sono 
perennemente rotti e che gli operatori dell’Aprica non sempre garantiscono un'adeguata 
pulizia della strada.  
Cavalli si dichiara contrario all'installazione di foto trappole in quanto rischiano di 
penalizzare gli anziani che, trovando il cassonetto rotto, sono costretti ad abbandonare i 
rifiuti sulla strada. Le foto trappole sono utili soprattutto per sanzionare chi viene da fuori ed 
utilizza impropriamente il servizio del Comune. Ricorda che l'assenza di un'isola 
ecologica nella zona Nord penalizza soprattutto la popolazione anziana e non aiuta certo il 
corretto smaltimento dei rifiuti ingombranti. Sartori segnala, per esperienza personale, le 
notevoli carenze dell'apposito servizio gestito da Aprica.  
Pomarici sottolinea il problema dell'utenza irregolare non registrata da Aprica e quindi non 
provvista di tessere.  
Berardelli propone un servizio di raccolta dei rifiuti ingombranti una volta alla settimana. Il 
consiglio approva all'unanimità di rimandare tutte le tematiche emerse ai Gruppi tematici 
Ambiente e Quartiere accogliente per un approfondimento che avrà luogo in teleconferenza 
martedì 10 p. v.  
 

b) Rispetto all'incontro con l'assessore Muchetti sulle problematiche emerse con la nuova 
collocazione del mercato, Pomarici concorderà una nuova data e si verificherà poi chi potrà 
partecipare. 
 

c) Per il corso Comunale rivolto ai Consiglieri di Quartiere sull'utilizzo della piattaforma Zoom 
non viene raccolta nessuna adesione.  
 

d) Riguardo alla conclusione del progetto sul murales al Centro Sociale, Berardelli comunica 
l'ennesimo rinvio causa Covid-19 e spera di poter iniziare i lavori per la prossima primavera. 

 

e) In riferimento ai vaccini antinfluenzali si evidenzia la regia regionale insieme ad ATS e ASST. 
Per il Comune di Brescia la Consigliera Albini assicura il monitoraggio, pur sapendo che non 
ha poteri per smuovere le problematiche evidenziate (ritardi nelle comunicazioni e 
predisposizione attività). Gobbi ha seguito per anni l’organizzazione del presidio presso il CsC 
ma non essendo presente non può fornire eventuali altre indicazioni. 
 



f) Rispetto ai problemi riferiti allo spazio a disposizione della casella di posta elettronica del 
CdQ, il Comune assicura che si risolveranno per la prossima primavera.  

5. Aggiornamenti dei gruppi tematici 

Accorpando i punti 3 e 4 all'odg, Gobetto informa d'essersi già confrontata con le consigliere Cò e 
Berardelli e propone di includere il progetto delle “Panchine arcobaleno” e l'incontro con le 
educatrici del “Progetto strada” nel quadro degli interventi rivolti a minori e adolescenti che 
dovrebbero essere affrontati dal Tavolo partecipato richiesto ai Servizi sociali. Rispetto a questo, 
informa sulla difficoltà di comunicare con il dr. Spada del Centro sociale Nord, attualmente in 
emergenza.  
Dal momento che entrambe le richieste di collaborazione (panchine arcobaleno e progetto strada) 
sono stati proposte direttamente al CdQ dai promotori, Gobetto propone che vengano presi in 
carico dai Gruppi Quartiere accogliente e Politiche sociali che li porteranno poi alla valutazione del 
CdQ. Il consiglio approva all'unanimità.  
 
In riferimento alla comunicazione dell'assessorato all'urbanistica del 20 ottobre relativa al 
completamento dei lavori della ciclabile del Mella, Pomarici propone l'ennesimo sollecito per 
ulteriori chiarimenti.  
Sartori ritiene inaccettabile il prolungarsi di una vicenda aperta da anni. Propone di chiedere al 
Comune la stessa solerzia dimostrata negli ultimi mesi nell'attuazione di piste ciclabili di discutibile 
efficienza, eventualmente anche con una lettera sui giornali locali.  
Cavalli fa presente la difficoltà di prendere decisioni in merito in assenza di Gobbi, referente del 
Gruppo Viabilità e urbanistica.  
 
 

Il Presidente ricorda che la prossima riunione sarà il 2 dicembre e, non essendovi altri argomenti da 
discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Il Segretario: Gloria Gobetto     Il Presidente: Luca Pomarici 

 

 


